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みんなが一番星の水戸っ子
い ち ば ん ぼ し み と こ

頑張った運動会！
が ん ば う ん ど う か い

～全力で取り組む水戸っ子に感動～
ぜ ん りよく と く み と こ か ん ど う

前日からの不安定なお天気で、途中小雨が降ることもありましたが、すべてのプログラム
ぜんじつ ふ あんてい てん き と ちゆう こ さめ ふ

が予定通り実施でき、第４７回運動会が成功のうちに終わりました。一つ一つの種目に全力
よ ていどお じつ し だい かいうんどうかい せいこう お ひと ひと しゆもく ぜんりよく

で取り組む水戸っ子たちの姿に感動しました。その表 情は真剣そのもの！まさに、みんなが
と く み と こ すがた かんどう ひようじよう しんけん

『一番星の水戸っ子』だと思いました。大変素晴らしい運動会でした。
いちばんぼし み と こ おも たいへん す ば うんどうかい
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今年は 常 時応援が可能となり、徒走の
こ とし じよう じ おうえん か のう と そう

時から、応援席で一 生 懸命に声援を送
とき おうえんせき いつしようけんめい せいえん おく

っています！ ひときわ大きな応援があった色別リレー
おお おうえん いろべつ
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「心を一つに」みんなが頑張った運動会
こころ ひ と が ん ば う ん ど う か い

他の学年の集団演技を見ていて、「かわいいな！」や「すごい！
た がく ねん しゆうだん えん ぎ み

かっこいい！」そんな声が自然と出てきて、お互いに評価し合える
こえ し ぜん で たが ひよう か あ

素晴らしい雰囲気が運動場に漂っていました。そして、その姿を
す ば ふん い き うん どうじよう ただよ すがた

優しく温かい眼差しで見守る、保護者のみなさん、地域のみなさ
やさ あたた まな ざ み まも ほ ご しや ち いき

ん、先生方。まさに、みんなが頑張った運動会でした。この日のために、みんなの力を合わせ
せんせいがた がん ば うんどうかい にち ちから あ

て頑張ってきたことが実感できました。水戸っ子のみんなに心から「ありがとう」です。
がん ば じつかん み と こ こころ

運動会の終 了後。ＰＴＡ運営委員のみなさんが
うんどうかい しゆうりよう ご うんえい い いん

時間を惜しまず後片付けをしてくださいました。ま
じ かん お あと かた づ

た、水戸小の先生方。昼 食後、疲れもあるところ自分の分担が終わった後も自分からでき
み と しよう せん せいがた ちゆうしよく ご つか じ ぶん ぶんたん お あと じ ぶん

ることをしておられました。もう、感動しかありません。水戸小学校はこんな素敵な方々に支え
かんどう み と しようがつこう す てき かたがた ささ

られています。１１月になりました。２学期後半も頑張りたいと思います。 (山田)
がつ がつ き こうはん がん ば おも やま だ

水戸に吹く風
み と ふ か ぜ

１ ・２年
ねん

３ ・４年
ねん

５ ・６年
ねん

全校種目の玉入れ。１位は１００個越えでした
ぜんこうしゆもく たま い い こ ご

どの学年の 集 団演技も実に素晴らしかったで
がくねん しゆうだんえん ぎ じつ す ば

す。まさに感動です！
かんどう

水戸リーダー委員会 中谷仁紀さんの次の 行 事
み と い いんかい なかたに に き つぎ ぎよう じ

へと続くメッセージの閉会宣言で閉幕
つづ へいかいせんげん へいまく


